

Editorial

Número de Otoño de nuestra Asociación. Que sale, por cierto, mucho más tarde de lo que nosotros deseáramos.

Hay que renovarse y acelerar. Constituimos una Asociación pensando en un vínculo de unión de toda la gran familia meteorológica: para hablar de nuestras cosas, coordinar esfuerzos, intercambiar ideas, defender intereses... Hemos cumplido un primer año — (Junio 1.964 a Junio 1.965) y sólo se han vislumbrado lejanos y débiles relámpagos...

Ya suponemos que todos, unos más otros menos, tenemos — que dedicarnos además a otras actividades (el "pluriempleo" es actual) y "viviendo al día" no nos quedan tiempo ni ganas para pensar en el futuro. Sin embargo, con una parte de buena voluntad y otra de espíritu de sacrificio, todos y cada uno podríamos hacer 'algo' para nuestra Asociación.

No queremos ser pesimistas a ultranza, pero debemos reaccionar y proporcionar más energía potencial y cinética a la A.M.E. "Querer es poder". ¿Va a ser posible que siendo individualmente — buenos quedemos mal como colectividad?

Demos una vuelta al horizonte, fijemos objetivos y tomemos referencias. Que no se vaya a pensar que nos sobran azimutes y nos falta altura.

No olvidemos el viejo proverbio inglés, siempre tan de actualidad:

"La unión hace la fuerza".

o o o o o